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前回の記録 本日の予定 次回の予定 

会長挨拶　【永瀬　章　会長】 

一ヶ月が過ぎました。少しほっとしています。
 先日の長良川清掃は皆様御苦労様でした。
初めて、岐阜北 RC のニフォームを着用して
の清掃でした。よく目立つユニフォームを着
用しての清掃活動は、いつもより少し緊張い
たしました。岐阜北 RC の名に恥じないよう
にとか、周りから見られているんだろうとか、
色々意識しました。皆様はどうでしたか？ま
ずは御苦労様でした。
今日は昭和２０年に広島に原爆が投下された
原爆記念日であります。今日広島では、平和
祈念式典が催されています。この式典は、戦
争の終結に結びついた原爆投下のことを忘れ
ないための記念日だと思います。戦争体験の
ない我々世代は、よくよく平和の大切さを意
識しなければならないと改めて実感します。
一方、世界の平和の祭典であるオリンピック
が８月８日に北京で開催されようとしていま
す。中国は国の威信をかけて準備してきまし
た。皆様、テレビ・新聞でもご存知の通り、
日本でもそうでしたが、異様な雰囲気の中の
聖火リレーに始まり北京での警備状況は、１
５０万人が動員されているそうです。選手で
すら厳重なチェックがあるそうです。本当に
これが平和の祭典なのかな？と心配です。
でも競技は楽しみです。早いものは今月から
始まります。なでしこジャパンの女子サッ
カーがニュージーランドと対戦しますので
しっかり応援したいです。今日は定時総会で
す。前年度の決算を審議していただきますの
で、宜しくお願い致します。

第 1268 回例会 08/06（水）
定時総会（前年度決算承認）
担当：会長・前期会計

第 1269 回例会　08/20（水）
クラブアッセンブリー（4）
Ｉ・年次大会合同例会
担当：インターアクト委員会

 

□会　長　　永瀬　章
□副会長　　塚原　進
□幹　事　　岡田　忍
□委員長　　山口　八郎

□題　字　　永瀬　章
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

次回の予定
第 1270 回例会　変更 8/31（日）
岐阜北ＲＣカップ
バレーボール大会開会式
担当：青少年育成委員会

出席状況　【会員数 38名】

ニコニコ BOX

出席者：34 名　出席率：34/38=89.47%
欠席者：4名（出席免除 3名）
ビジター
・米山交換学生　戒海欄（ロン・カイラン）
・交換学生　　　ダニエル・バレラ君

北川忠雄君　長良川清掃急用の為、参加でき
　　　　　　ず申し訳ありません。
森本時夫君　新米委員です。よろしく。
小島正三君　SAA 連絡をご覧下さい。
後藤保君　　猛暑が続いています。元気で。
笠井琢哉君　核廃絶を願って
　　　　　　家内の誕生日を祝って頂き
小泉宣昭君　今日も元気で

次回例会のご案内　８月３１日（日曜日）
＜場所＞
　岐阜メモリアルセンター「ふれ愛ドーム」
　岐阜北ＲＣカップ
　　　　バレーボール大会開会式
　　　　担当　青少年育成委員会
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《委員会報告》
・山口会報・広報委員長
　８月３日地区拡大増強・広報研修報告
・原尾社会委員長
　８月３日長良川清掃参加者謝辞、ユニホーム
　渡し
・松野国際奉仕委員長
　昨年に引継いでのチャリティＢＯＸの協力
・小島ＳＡＡ委員長
・岡田会計　会費納入について
・定時総会　会長・前期会計
　（前年度決算承認）
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『長良川清掃』


